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Zitat von Gundl 

Zitat von Daniel1982 

So wie du über die Vermarktung und S5 schreibst hätten wir mit S5 keine
Auflagen. Wieso haben wir dann in den letzten Jahren fast immer mit Auflagen
bei der Lizenzerteilung leben müssen?

Nein. Ich frage indirekt wieso wir ohne S5 immer noch Auflagen haben, wenn es doch
so gut mit der Eigenvermarktung läuft ?

Wer rechnen kann, fragt das nicht. Wir mussten eine Abfindung zahlen, weil man eben nicht ein
weiter so wollte. Jetzt hat man etwas Grundlegendes geändert und erwartet innerhalb kurzer
Zeit den vollen Erfolg. Wie lange sollte man warten, wie hätten das die Ultras gemacht? Weiß
eine provokante Frage. Bayern hat auch schon früher selbst vermarktet, aber es hat auch
gedauert. Wer glaubt, dass die Abfindung sich in einem Jahr amortisiert ist ein Träumer. Einmal
muss man eben was verändern, ein weiter so ist eben nicht so gut. Köpfe fordern wäre so
etwas, das hatten wir zu oft. Was schlägst du vor Gundel?? Wieder neue Köpfe ?? Freiburgs
Erfolg liegt in der Kontinuität, was auch Tiefen bedeutet.
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